

**NATATION / COMITÉ D'Auvergne** ■ Le président Denis Cadon, lors de l'assemblée générale à Vichy, dimanche

## « Nous sommes presque privilégiés »

Le Comité régional Auvergne natation a tenu son assemblée générale, dimanche après-midi, au CREPS de Vichy. Le temps de faire le point sur l'année passée, pour mieux atteindre ses objectifs pour 2014.

Marie-Alexia Crétaud

**E**n marge de l'assemblée générale du Comité régional Auvergne natation, son président, Denis Cadon, est revenu sur l'année 2013 et les points à travailler cette année.

■ **Au niveau sportif, comment se porte la natation en Auvergne ?** Actuellement, la natation auvergnate se situe en milieu de tableau. Il y a bien évidemment quelques individualités, des sportifs qui sortent leur épingle du jeu, dans certains clubs. Il nous faut aussi continuer de travailler sur le développement de toutes les disciplines, au-delà de la natation de course.

Le water-polo et la natation synchronisée notamment. Cette dernière est sur une marge de progression assez forte. Pour le water-polo, nous sommes



**COMITÉ.** L'assemblée s'est déroulée en présence de Catherine Roncier, directrice du CREPS, et de Francis Luyce, président de la FFN. PHOTO GAËL BAUD

en train d'installer la discipline sur la région, avec la mise en place d'un tournoi régional et, pour la première fois, une représentation auvergnate à la Coupe de France jeune, à Mulhouse, en juillet.

Ces avancées illustrent bien notre volonté de développer toutes les branches de la natation.

■ **Des améliorations sont-el-**

**les à prévoir aux niveaux des formations ?** 2013 nous a permis de restructurer les actions de formations autour des brevets fédéraux, des éducateurs de l'École de Natation Française et des officiels pour l'ensemble des disciplines. Sans oublier le partenariat avec le CREPS de Vichy, proposant le BP et le DE, ce dernier n'étant dispen-

sé que dans trois établissements en France, dont le CREPS.

Cette année, sans parler d'amélioration, il nous faudra de nouveau mettre l'accent sur cette formation, afin de mieux la centrer sur les besoins des clubs.

■ **La région bénéficie de plus en plus d'infrastructures de qualité...** Tout à fait.

Nous sommes une région presque privilégiée. L'Auvergne a la chance, grâce aux politiques des collectivités territoriales et du Conseil régional, de bénéficier de structures importantes, mais également d'être très bien équipée, y compris en dehors des préfectures.

Il reste tout de même un point à travailler : le partage pour que tous les utilisateurs, y compris les clubs, puissent profiter pleinement de celles-ci.

■ **L'Open de France, organisé à Vichy en 2013, et à nouveau en 2014, représente-t-il un levier pour la natation régionale ?** Bien sûr.

Quand le Comité régional a pris la décision de prendre en charge l'organisation d'événements sur la région, nos espérances sont arrivées presque plus vite que l'on aurait pu l'imaginer. Nous avons su saisir cette opportunité.

Donc, bien évidemment, c'est une formidable vitrine de la natation dans notre région, mais aussi pour l'équipement de Vichy, devenant alors un lieu de mobilisation importante pour la discipline. ■

### AU FIL DE L'AG

**Nagez Forme Santé.** Ce projet, entrant dans le cadre ministériel du « Plan National Nutrition », est en passe d'être développé au niveau régional.

S'adressant à des personnes atteintes de maladies chroniques équilibrées, le programme prévoit des activités physiques adaptées pouvant être considérées comme une action thérapeutique bénéfique. Son développement sera possible grâce à une collaboration entre les clubs de la région et une formation d'éducateur Aqua-santé. ■

**Récompenses.** Clubs labellisés FFN Club formateur : VVAN, Montluçon Natation. Récompenses fédérales : diplôme de reconnaissance : Nathalie Perrot, Mickael Puyet, Catherine Viot, Patrick Sauvagnat ; médaille de bronze : Hervé Lebas ; médaille d'argent : Patrick Croisy ; médaille de vermeil : Alain Bergon. Récompenses Jeunesse et Sport : médaille de bronze : Christiane Coste, Patrick Croisy, Michèle Desorme ; médaille d'argent : Denis Cadon. ■